Hohe Stiefel zum Frack wirken leicht unelegant und sind in jedem Falle zu heiß. Schwarze, dichte seidene Socken oder Strümpfe sind für beide Kleidungsstücke Voraussetzung. Man L'ZABEL hüte sich vor dünnen seidenen "Damen"-strümpfen.

Die auf schwarz und weiß abgestimmte Abendtoilette verträgt weder Farbe noch Gold. Goldene Uhrketten sind genau so wenig schön wie etwa bunte Westen oder helle Strümpfe. Wenn Schmuck zum Abenddreß getragen wird, soll er Platin sein. Herren, die es sich leisten können, wäre von den weißen Perlmuttknöpfchen im Hemd abzuraten. Natürlich sehen die kleinen weißen Perlen zum Frack und eine graue zum Smoking besser aus, als diese immerhin etwas billigen und wenig schönen Hemdknöpfe.

Denke daran, daß du auch zu Hause verpflichtet bist, dich so zu kleiden, daß du nicht den Aerger deiner Mitmenschen erregst. Laufe nicht in Hosenträgern oder aufgeknöpfter Weste umher. Vermeide nach Möglichkeit Filzpantoffel, die auch durch leichte Leder-Mokassins ersetzt werden können, wie sie in Amerika viel getragen werden. Denke daran, daß ein Mann ohne Kragen immer wirkt wie ein Arbeiter. Nimm wenigstens Rücksicht auf deine Hausgenossen, auf den Postboten, auf die Reinemachefrau, wenn du es nicht vorziehst, auf dich selbst Rücksicht zu nehmen.

Wenn du Auto fährst, und nicht selbst am Steuer sitzt, vermumme dich nicht als Flieger, es sei denn, du machst in einem großen Tourenwagen eine Ueberlandreise. Eine Autosturmkappe in den Straßen einer Stadt macht dich rettungslos lächerlich.



ERSTKLASSIGES KOINISCHES WASSER **GUSTAV BOEHM** OFFENBACH • M •